

正しく
強く
誠実に

潮来一中だより

11月号
その2



本校の教育目標

「確かな学力を身に付け 個性と創造性に富んだ 心豊かでたくましい生徒の育成」

- めざす生徒の姿
- 自ら課題を見付け、主体的・対話的に学ぶ生徒（知）
 - 心豊かに表現し、優しく思いやりのある生徒（徳）
 - 規則正しい生活を送り、心身ともに健康な生徒（体）

11月に入っても、夏日と勘違いするほどの日が続き、秋の良さをなかなか感じる事ができません。先週末は気温が急降下し、冬が来たのかと勘違いするほどの寒さとなりました。

そんな中ですが、潮来一中では体調を崩す生徒も少なく、毎日元気に登校して学習に、運動にと頑張っています。生徒たちの元気を支え、これまで以上に心身ともに大きく成長していけるよう、全職員で支援していきたいと思います。

心の琴線に触れた、合唱コンクール

— 「響け、絆の歌」～紫煌祭に捧げる思い～ —

11月4日(土)、紫煌祭・合唱コンクールが行われました。今年度も半日開催でしたが、多くの保護者の方にお出でいただき、心を一つにして奏でた歌声を披露することができました。

今年度も、学年合唱1曲と各学級の自由曲の発表でした。学年合唱は壮大に、自由曲は繊細に歌い上げ、聴く人の心の琴線に触れる素晴らしい合唱となりました。また、第二部発表部門では、吹奏楽部の演奏や有志によるステージ発表があり、大いに盛り上がりしました。

紫煌祭・展示部門では、生徒の力作が並びました。美術科の生徒一人一人の絵画や藍染め、国語科のポップコンテスト、理科の科学自由研究・発明工夫展、さらには有志による作品展など、実り多い文化的行事になったと感じています。生徒による投票も行われました。

4日当日まで、実行委員が中心となって企画・運営・準備に携わり、前日は全校生徒が関わって完成させた紫煌祭。生徒のみなさん、ご苦労様でした。そして、ありがとうございました。



1年合唱「ぼくらの世界」



2年合唱「My Own Road -僕が創る明日-」



3年合唱「あなたへ～旅立ちに寄せるメッセージ～」



1年1組「変わらないもの」



1年2組「大切なもの」



2年1組「明日へ」



銀賞 2年2組「HEIWAの鐘」



銀賞 3年1組「カイト」



金賞 3年2組「手紙-拝啓十五の君へ-」

